

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 12.05.2005

Benennung des Kurweges entlang der Kurkliniken nach Dr. Emil Pfeiffer

Beschluss Nr. 0022

Der Ortsbeirat erklärt sich damit einverstanden, dass der Weg hinter den Kurkliniken entlang der Leibnizstraße nach Dr. Emil Pfeiffer benannt wird.

Der Ortsbeirat Bierstadt nimmt zur Kenntnis, dass der Ortsbeirat Sonnenberg die Kosten für die Wegebeschilderung aus seinen Verfügungsmitteln übernehmen wird.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird deshalb gebeten, die Beschilderung zu veranlassen und dem Ortsbeirat Sonnenberg mitzuteilen, welche Kosten hierfür entstehen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 62
Amt 66

Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg über 1008 z.K.

Göttler
Ortsvorsteher